
Судостроитель: NAVALIA

Год постройки: 2005

Модель: Моторная яхта

Цена: ЦЕНА ЯХТЫ ПО ЗАПРОСУ

Местонахождение: Italy

Длина общая: 61' 11" (18.85mm)

Ширина: 16.4

Крейс. скорость: 25 Knots Kts. (29 MPH)

Макс. скорость: 30 Knots Kts. (35 MPH)

ARTIDE — NAVALIA

Купить ARTIDE — NAVALIA а также выбрать подходящую вам яхту из нашего каталога яхт вам поможет опытный яхтенный брокер
Андрей Шестаков. На сегодняшний день компания Shestakov Yacht Sales Inc. имеет большое количество яхт в собственном списке
продаж, а также тесно сотрудничает со всеми крупными яхтенными производителями по всему миру.

Для того чтобы купить яхту ARTIDE — NAVALIA а также проконсультироваться по любому вопросу связанному с покупкой,
продажей, чартером яхт позвоните по телефону +7(918)465-66-44.
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ХАРАКТЕРИСТИКИ

Обзор

Navalia 65, luxury and tailored comfort for an Italian lobster yacht of exclusive value that
embodies a great variety of features, starting from the numerous common areas, safety and
marked comfort in navigation as well as an innate aesthetic style. The outdoor spaces offer
conviviality in the large cockpit and total relax by the sea both in the bow area and in the sun
deck area with wide sun deck. Many details are studied by the shipyard to ensure a pleasant stay
board, such as the wide side-decks that allow an easy access with the bow. The interiors feature
three cabins with en-suite facilities, all recently renewed with a modern and warm taste. The
cabin crew is located at the bow and also features en-suite facilities, accommodating two crew in
a bunk bed configuration. No expenses were spared during the refit works carried out in the last
year including the replacement of the carpet, renovation of the galley, new propellers, Hull and
upper structure repainted, engine room redone with engines fully serviced. Further information
upon request.

Тип судна: Моторная яхта Модельный год: 2005

Год постройки: 2005 Страна: Italy

Основная информация

Длина общая: 61' 11" (18.85mm) Ширина: 16.4

Размеры

Крейс. скорость: 25 Knots Kts. (29 MPH) Макс. скорость: 30 Knots Kts. (35 MPH)

Вместимость воды: 700 Gallons Объем топливного бака: 792.52 Gal
Gallons

Скорость, вместимость и масса
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Всего кают: 3 Спальные места: 6

Всего ком. состава: 3 Каюты экипажа: 2

Комм. состав экипажа: 1

Размещение

Материал корпуса: Fiberglass

Корпус и палуба

Двигатели: 2 Производитель: MAN

Тип двигателя: Inboard Тип топлива: Diesel

Информация о двигателе
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ФОТОГРАФИИ
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КОНТАКТЫ

Андрей Шестаков (Andrey Shestakov) – ведущий яхтенный брокер отдела продаж яхт и
судов компании Shestakov Yacht Sales Inc. Официальный представитель Shestakov Yacht
Sales Inc. для русскоговорящих клиентов в центральном офисе компании в Майами/Форт
Лодердейл/Флорида/США.

Email:
andrey@shestakovyachtsales.com

Web: shestakovyachtsales.com

Контактная информация

Телефоны

Краснодарский край: +7(918)465-66-44

США, Майами, Флорида: +1(954)274-4435

Понедельник – Суббота: 9:00 - 21:00
EDT

Воскресенье: Закрыто

Время работы

Harbour Towne Marina, 850 NE 3rd St,
STE 213, Dania, FL 33004

Адрес
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